

**RE: [membres-agecvm] Quelques informations sur la grève du 10 novembre prochain**

De : **Francis Legare** (francis.legare@hotmail.com)  
Envoyé : 4 novembre 2011 12:01:29  
À : agecvm@hotmail.com

À la place de chialer contre les hausses des frais de scolarité, qui sont après tout modeste et les moins élevés en Amérique du nord pour de l'enseignement supérieur, vous devriez mettre vos priorité ailleurs.

Je parle à ceux et celles qui ont des Ipod, des Ipad, des consoles de jeux vidéos, ceux qui décident de s'acheter des vêtements de luxe et ceux qui décident de prendre des vacances durant les fêtes ou la semaine de lecture ou le Spring break.

Je parle à ceux et celles qui se plaignent de ne pas être capable de trouver du temps pour étudiez parce que vous ne voulez pas sacrifier vos vies sociales et parce que vous devez travailler en même temps. Vous êtes au Cégep bordel de merde pas à l'école primaire. Étudier est sérieux et cela comporte des sacrifices. OUI, l'éducation est un droit et non un luxe, mais vous devez y mettre du votre également.

Je parle à tous ceux et celles qui manquent leurs cours ou qui arrivent toujours en retard pour diverses raisons.

Je parle à ceux et celles qui ne connaissent rien à la politique d'éducation. Je parle à ceux et celles qui ne s'avent pas que les frais de scolarités ont été gelé pendant 20 ans avant de les dégeler dernièrement.

Je parle à ceux et celles qui font juste chialer mais qui ne propose rien en échange.

Vous n'avez aucune idée de la chance que vous avez de pouvoir étudier à des coûts peu élevés. Faites donc vos recherches avant de chialer comme des enfants pourris gâtés. Le gouvernement a déjà fait sa part, faites dont la vôtre maintenant.

Sincèrement

Francis Légaré

Science humaine optimonde